
 
 
 
REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ESCOLA 
A T A  D O  C O N S E L H O  

 
Aos vinte e quatro dias do mês de setembro do ano de dois mil e vinte e quatro, reuniu-se 1 

o Conselho de Escola do Colégio São Domingos em sessão ordinária, às dezoito horas e 2 

trinta minutos, em primeira convocação, a fim de deliberar as seguintes pautas: I – 3 

Investimento em infraestrutura; II – Notícias do início do semestre; III – Diálogos Possíveis: 4 

Educação, virada cibernética e mutações sociais; IV – Notícias do Comitê de Políticas 5 

Antirracistas; V – Uso do celular na escola e medidas tomadas pelo CSD; VI – Assuntos 6 

considerados pertinentes pelos presentes. A reunião contou com a presença dos seguintes 7 

membros eleitos: Rebeca Ambra Ciorniavei (Diretora Tesoureira da Mantenedora); Luís 8 

Fernando Weffort (Diretor Pedagógico); Roberta Jung Marcon (Vice Diretora e 9 

Coordenadora Pedagógica do Ensino Fundamental II); Daniel Souza (Coordenador 10 

Pedagógico do Ensino Médio e do Comitê de Política Antirracistas); Wilma de Brito 11 

Camargo (Coordenadora Pedagógica dos 3º ao 5º anos do Fundamental I e da Usina); 12 

Regina Elisa Maragno (Representante dos(as) Funcionários(as); Igor Augusto Leite 13 

(Representantes dos(as) Professores(as); Ana Nascimento Abramo (Representantes dos 14 

Familiares); Lia Bock (Representantes dos Familiares); Michelle Prazeres Cunha 15 

(Representantes dos Familiares); Cora Ximenes Deak (Representante dos Estudantes); 16 

Joana Ferreira de Souza Koln (Representante dos Estudantes); Liz Prado D’Afonseca 17 

Rodrigues (Representantes dos Estudantes); Giovana dos Santos Romano 18 

(Representantes dos Estudantes) e como ouvinte, esteve presente a professora Bruna de 19 

Almeida Campos. O Diretor Luis Fernando iniciou a reunião falando sobre o “Experimento 20 

desconecta”, que começou na segunda-feira, dia 23/09, portanto ainda é cedo para 21 

avaliações, mas já foi possível observar algumas mudanças no cotidiano. Alunos 22 

conversando em roda, jogos de baralho, de tabuleiro, aumento de conversas paralelas em 23 

sala, alunos percebendo mais a escola e seu espaço, leitura, convivência e socialização. A 24 

escola está registrando e colhendo com professores e alunos percepções. A adesão está 25 

boa, mas há alguns alunos que trazem e usam o aparelho escondidos. Nestes casos, a 26 

escola conversa, podendo inclusive recolher o aparelho e ligar para a família em caso de 27 

reincidência. Outros procedimentos podem ser definidos no decorrer do processo. Explica 28 

que a intenção da escola é fazer um diário do experimento e que os alunos e professores 29 

sejam ouvidos ao longo do processo. Sobre o “Diálogos possíveis”, as palestras são com 30 

conteúdo relevante e de alto nível, mas com baixa adesão dos familiares, pedem para 31 

ficarem atentos nos temas e tentem participar, é um jeito de se aproximar da forma de 32 

pensar da escola sob o olhar de especialistas externos. Os próximos temas serão: “Famílias 33 

interraciais” em novembro e “ Masculinidades” em dezembro. O estudo de meio da 1ª série 34 

do Ensino Médio para Porto Alegre, que havia sido adiada devido ao desastre sócio-35 

ambiental, aconteceu na semana passada. Foram 76 alunos e 6 professores. A viagem 36 

passou por territórios quilombolas, usinas de energia eólica, ilhas onde houve diálogo com 37 

lideranças de comunidades, tudo no contexto do aniversário da Revolução Farroupilha. O 38 

valor das viagens de campo foi questionado, assim como a maneira de financiar a viagem 39 

de quem apresenta dificuldades. A escola ficou de pensar melhores estratégias de 40 



financiamento e considerar ainda mais a questão dos valores. Sobre o Comitê de políticas 41 

antirracistas, no ano que vem será contratada uma consultoria da Julia Rosemberg para o 42 

letramento de profissionais da escola, incluindo o administrativo e inspetoria nos temas 43 

“Raça e etnia” e “Gênero e sexualidade”. No Edital de bolsas do ano que vem garante o 44 

acompanhamento psicológico para os bolsistas. Serão iniciados pelo encontro dos 45 

familiares, grupos focais com data prevista para 9 de outubro. A escola entrará em contato 46 

com os selecionados pela consultoria externa. Anunciam que foi criado um GT (grupo e 47 

trabalho) de familiares do Conselho e membros do Comitê para acompanhar e criar novas 48 

formas de arrecadação que facilitem o processo e a colaboração. Sem novos pontos de 49 

pauta a debater, o encontro foi encerrado às 21h.  50 


